

Bericht ASH-Tag

Der Tag „Aktion-Saubere-Hände“ mit dem Motto fand im Klinikum Köln-Merheim am 29.11.2023 statt.



Zum Aktionstag hatten wir zum Thema „Indikationen der hygienischeren Händedesinfektion“ ein Stations-Quiz das neu angepasste MRSA Sanierungsschema und unseren Hygieneplan „keimlastsenkende Maßnahmen bei MRSA“ im Gepäck.

Die Stationen wurden mit Fruchtgummisüßigkeiten in Herzform, dem gerahmten ASH-Zertifikat in Silber überrascht und konnten mit dem Quiz Ihre Kenntnisse auf die Probe stellen.



Am 06.12.2023 wurde aus den eingesendeten Ergebnissen der Stationen die Station 6B als Sieger ausgelost und mit einem Präsentkorb überrascht.

Herzlichen Glückwunsch!



Das Hygieneteam der Kliniken der Stadt Köln Standort Merheim freut sich über den gelungenen Aktionstag! Wir danken allen Beteiligten für ihr Engagement und freuen uns schon auf die Veranstaltung im kommenden Jahr 2024.